

Liebe Genossinnen und Genossen! Im Bericht des Zentralkomitees wurde erneut auf die Bedeutung der Grundorganisationen der Partei verwiesen. Unsere Kreisleitung widmet ihrer Anleitung und der ständigen lebendigen Arbeit an Ort und Stelle immer größere Aufmerksamkeit. Und trotzdem gab es in persönlichen Gesprächen mit Parteisekretären und Leitungsmitgliedern aus dem Bereich der mittleren und kleineren Betriebe kritische Bemerkungen an unsere Adresse, daß wir ihren speziellen Problemen, ihrer differenzierten Lage noch besser Rechnung tragen müßten.

Außer dem bewährten Einsatz von Kreisleitungsmitgliedern und Parteiaktivisten in Mitgliederversammlungen und Arbeiteraussprachen haben wir im Arbeitsplan festgelegt, daß mit Hilfe differenzierter Beratungen in Konsultationsgruppen und durch ständige Erfahrungsaustausche und Leistungsvergleiche die noch vorhandenen Niveauunterschiede in der Parteiarbeit überwunden werden. So hat es sich als gut und richtig erwiesen, daß wir Lehrgänge, Seminare und Problemdiskussionen mit Parteisekretären und Leitungsmitgliedern jetzt regelmäßig im Konsultationspunkt der Kreisleitung durchführen. Dort können sich die Genossen in einem lebendigen Erfahrungsaustausch und mit Hilfe vielseitiger agitatorischer Mittel über die besten Methoden der Partei- und Massarbeit informieren.

Eine der ersten Schlußfolgerungen war, daß wir nach der Kreisdelegiertenkonferenz einen Lehrgang mit neugewählten Parteisekretären durchführten, um sie für ihre Arbeit besser zu befähigen. Zur Zeit sind wir dabei, mit Hilfe ehrenamtlicher Arbeitsgruppen unter Teilnahme erfahrener Genossen Kreisleitungsmitglieder und Spezialisten noch tiefer in die Tätigkeit der Betriebe und Kombinate einzudringen, unsere Analysen zu vervollkommen, um den Leitungen der Grundorganisationen besser zu helfen, die Reserven zur Erhöhung des Nutzeffekts der gesellschaftlichen Produktion in allen Bereichen zu ermitteln. Eine bewährte Leitungsmethode ist dabei, mit diesen Genossen durch Problemdiskussionen im Sekretariat zu richtigen Entscheidungsfindungen zu kommen.

Die gründlichere analytische Arbeit der Kreisleitung hilft uns, bei der konzeptionellen Vorgabe der Probleme für die Grundorganisationen eine höhere Qualität zu erlangen, das geistige Leben in den Mitgliederversammlungen und Parteigruppen zu vertiefen, die Mitarbeit der Genossen zu aktivieren sowie ideologischen Vorlauf und einen festen Standpunkt der Parteileitungen zu den ökonomischen und den wissenschaftlich-technischen Fragen zu erreichen.